



**Dienstag, 17. Oktober 2017
19.00 Uhr Freihof Sulz**

energieteam sulz



Einladung zur öffentlichen Teamsitzung

Sulz ist seit 2016 beim e5-Landesprogramm für energieeffiziente Gemeinden dabei. Ein Team erarbeitet Maßnahmen zum Energiesparen, aber auch nachhaltig Bauen, Umweltschutz, und Themenbereiche die in direktem Zusammenhang stehen.

Die diesjährige öffentliche Teamsitzung steht unter dem Motto **MOBILITÄT**.

Diese Entwicklung war in den letzten Jahrzehnten maßgeblich vom Auto geprägt. Doch wie werden die Technologie und die Anzahl der Wege die Mobilitätszukunft beeinflussen?

Was bedeuten die Prognosen für eine Gemeinde wie Sulz?

Gastreferent Martin Reis spricht zur Einleitung der Sitzung über die Entwicklung der Mobilität.

Gemeinsam werden wir im Anschluss über die Mobilität der Zukunft in Sulz diskutieren. Weiters auf der Tagesordnung ist die Arbeitsliste des e5-Teams.

Wir freuen uns, wenn Sie unserer Einladung folgen und freuen uns auf einen informativen, austauschreichen Abend!

Ihr


energieteam sulz



Sei unser Freund! Auf www.facebook.com/e5sulz gibt es Neuigkeiten aus dem Energiebereich, Aktivitäten des Energieteams, Veranstaltungen, Informationen über andere e5-Gemeinden und vieles mehr.